## ΣΥΛΛΟΓΟΣ ΓΟΝΕΩΝ ΚΑΙ ΚΗΔΕΜΟΝΩΝ ΤΩΝ ΜΑΘΗΤΩΝ ΜΟΝΑΧΟΥ ΚΑΙ ΠΕΡΙΧΩΡΩΝ Α.Σ. 8543

Verein griechischer Eltern und Erziehungsberechtigter der Schulkinder aus München und Umgebung e.V.

c/o Ioanna Antonaki

Widmannstr. 16,

81829 München

Mobil: +49 (0) 1575 153 3172

email: syllogos\_goneon\_monaxou@web.de\_

web: www.sgk-m.com



München, 22. März 2019

Unser Zeichen: 4/2019

## An

- Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter
- Herrn Bürgermeister Manuel Pretzl
- Herren und Damen Stadträten der Stadt München
- Fraktionen SPD, CSU, Die Grünen, Die Linke, Bayernpartei u.a. vertreten im Stadtrat z. K.:
- Generalkonsulin Frau Panagiota Konstantinopoulou
- Griechisches Kultusministerium

Betreff: Griechische Schule München Stadtgebiet Berg am Laim

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, sehr geehrte Damen und Herren,

mit großem Interesse und noch größerer Spannung, beobachten wir, der Verein griechischer Eltern und Erziehungsberechtigter der Schulkinder aus München und Umgebung e.V. (VR 8543), die Geschehnisse rund um die Entscheidung des Baus der griechischen Schule in München im Stadtgebiet Berg am Laim.

Unser Verein bezweckt den Zusammenschluss möglichst aller griechischer Eltern in München und Umgebung. Wir haben das Ziel die Eltern über Angelegenheiten der Schulen, die von griechischen Schülern besucht werden, zu informieren sowie Initiativen für eine bessere Ausbildung der griechischen Schüler zu unterstützen.

In Vertretung aller griechischer Eltern sowie auch der 30.000 griechischen Mitbürger in München, haben wir Interesse daran, dass die Griechische Schule München in Berg am Laim gebaut und den griechischen Schulkindern zur Verfügung gestellt wird. Es ist für die griechischen Münchner Schulkinder von großer Bedeutung eine zweisprachige kulturelle und erzieherische Umgebung genießen zu können, sowohl für die Qualität ihres eigenen Lebens, wie auch für die Verstärkung der Verbundenheit unserer Völker. Die Bedeutsamkeit ist so groß, dass sogar das griechische Parlament am 19.3.2019 darüber berät.

München, europäische Kulturstadt, internationale und weltoffene Metropole ist geprägt durch zeitgemäßen Flair, Traditionsbewusstsein und moderner, dynamischer Wirtschaft. Die griechische Bevölkerungsgruppe in München, eine der größten ausländischen Bevölkerungsgruppen in München, geht mit ihrer beispiellosen Integrität voran und trägt wesentlich zur Verfestigung dieses Mit-Einander-Lebens und -Liebens in unserer Stadt bei.

Hierbei ist nicht zu vergessen, dass aufgrund und auf Initiative der Griechen in München, der Stadtplan von München erweitert wurde, was sich für die gesamte Münchner Bevölkerung günstig und nutzbringend auswirkt. Die traditionellen Beziehungen zwischen den Griechen und den Bayern sind historisch belegt und von uns allen respektiert.

Deutsche Medien berichten, dass im 1. Quartal 2019 darüber entschieden werden soll, wie der weitere Verlauf des Baus der griechischen Schule sein wird sowie dass Eckdaten für die Überlassung der Grundstücksfläche an die Griechen festgelegt werden soll. Wir bitten darum, dass Sie uns informativ in diesen Prozess der Entscheidungsfindung einbinden.

Aufgrund der wenigen Informationen, die wir diesbezüglich erhalten haben, bitten wir höflichst um Ihre Stellungnahme hierzu.

Wir sind zuversichtlich, dass Sie in der Angelegenheit der Griechischen Schule den Griechen die notwendige Unterstützung für die Vollendung dieses bedeutenden Schulbauwerkes gewähren werden.

In der Hoffnung auf eine klärende und positive Antwort verbleiben wir mit freundlichen Grüßen

13

Die 1. Vorsitzende

Antonati loanna

Antonaki loanna

Für den Vorstand

Die 1. Schriftführerin

Dima Efthimia